

Engagement für die Lebenshilfe:

Rainer Weinbrecht, Geschäftsführer der Firma Sport-Projekt-Event Management, kam vor einem Jahr auf die Lebenshilfe zu, um die Idee einer „Wir sind eins“-Cocktailbar vorzutragen und gemeinsam mit der Lebenshilfe umzusetzen. Im Vordergrund dabei stand, dass Menschen mit und ohne Handicap gemeinsam diese Cocktailbar bei den verschiedensten Veranstaltungen in der Region betreiben.

So kam es, dass Menschen mit und ohne Handicap im Sommer 2017 bei den Bühler After Work Partys zum ersten Mal eine „Wir sind eins“-Cocktailbar präsentierten. Kürzlich besuchten Rainer Weinbrecht und seine Frau Irene sowie Projektleiter Dominique Adler das „Wir sind eins“-Haus der Lebenshilfe, um den Gesamterlös von 4 380 Euro an Geschäftsführer Harald Unser zu übergeben.

Weinbrecht konnte im vergangenen Jahr auch für das Projekt der Lebenshilfe „Inklusion bewegt die Region“ gewonnen werden. Hier steht das Thema „Inklusion in Sportvereinen“ im Fokus. Kooperationen mit dem ESC Hügelshaus und dem TC Grün-Weiss Baden-Baden wurden ins Leben gerufen. Beim inklusiven Familientag in der Eisarena am Baden-Airpark wurde gemeinsam mit dem ESC Hügelshaus eine Plattform geschaffen, die einzigartig ist. red